



Reunión junto a Ximo Puig con los agentes sociales de la Comunitat Valenciana

## Isabel Rodríguez: “España es más grande cuando compartimos Estado”

Fotonoticia

- “El Gobierno trabaja para que las instituciones del Estado estén presentes en los territorios, lo que va a permitir una mayor cohesión territorial y social y que la recuperación económica sea más justa”, ha asegurado la ministra de Política Territorial
- La ministra ha reconocido la colaboración leal de la Comunitat Valenciana y ha agradecido la paz social y el apoyo a las reformas del Gobierno de los agentes sociales.

Madrid 11 de febrero de 2022.- La ministra de Política Territorial y portavoz del Gobierno, Isabel Rodríguez, ha destacado el impulso de la Comunitat Valenciana a la política del Gobierno para la desconcentración del Estado: “España es más grande si la compartimos, porque las instituciones del Estado han de participar de los territorios y eso va a permitir una mayor cohesión territorial y social y que la recuperación económica sea más justa”.

Isabel Rodríguez, que se ha reunido junto al presidente de la Generalitat Valenciana, Ximo Puig, con empresarios y sindicatos, ha trasladado a los agentes sociales de la Comunitat Valenciana el agradecimiento del Gobierno, por ser de los primeros en impulsar que el acuerdo por la reforma laboral fuera posible: “Reforma que ya está teniendo resultados, trabajadores y trabajadoras ven estabilidad en sus contratos e importante también que sus salarios se ajustan al convenio sectorial y se revalorizan, una acuerdo fundamental para la paz social, para el desarrollo económico y que consolida nuestro compromiso con Europa y por tanto el despliegue de los fondos europeos”.

Han asistido a la reunión con la ministra y con el presidente de la Generalitat, el presidente de la Confederación Empresarial de la Comunitat Valenciana (CEV), Salvador Navarro, y los secretarios generales de UGT y CCOO en la Comunitat Valenciana, Ismael Sáez y Ana García, respectivamente.

La ministra ha remarcado que “juntos combatimos el virus y juntos trabajaremos en la recuperación económica” y ha subrayado la cooperación leal de la Comunitat Valenciana con el Gobierno de España, “como lo ha hecho en materia sanitaria, colaboración que permitirá también el desarrollo económico que llega con los fondos europeos”.

La ministra ha explicado también que la próxima Conferencia de Presidentes, que se celebrará el 25 de este mes en La Palma, analizará varias cuestiones: “La situación sanitaria, que evoluciona favorablemente en estos momentos; los fondos europeos, con una inyección de dinero igual que la registrada en los últimos treinta años, para todos los territorios, que van a ayudar a nuestra industria y mejorarán la cohesión territorial y social; la cooperación de todos en situaciones de emergencias; una reforma del reglamento para institucionalizar este foro diálogo; e impulsar el papel del Senado en la Conferencia de Presidentes.

